

Moreno Berry llama "pendejo" a De Cima

Escrito por Muralsonoreense.com
Viernes 13 de Octubre de 2017 15:35



GUAYMAS, Son., 13 de Octubre de 2017.- Jaime Moreno Berri calificó duramente al alcalde de Guaymas Lorenzo de Cima Dworak, al señalar que los ciudadanos son “presas de un pendejo”.

En una prolongada rueda de prensa en la sede del Comité local del Partido del Trabajo, se fue duro contra el alcalde del puerto cuando se le interrogó su opinión sobre el mando municipal actual.

Moreno Berry vino a anunciar nombramientos de funcionarios menores al interior del PT en Guaymas y Empalme, previo al trabajo electoral que se avecina, y se le pidió opinión sobre el mandato estatal y municipal, por separado.

Criticó a la gobernadora Caludia Pavlovich Arellano pero atenuó su expresión al señalar que a dos años, es todavía difícil calificar su mandato a partir de cómo recibió el gobierno, pero

Moreno Berry llama "pendejo" a De Cima

Escrito por Muralsonorense.com
Viernes 13 de Octubre de 2017 15:35

fustigó el retraso en su promesa de castigar a los responsables de afectar el patrimonio estatal en el sexenio del panista Guillermo Padrés Elías.

En cuanto al mandato municipal que encabeza Lorenzo De cima Dworak, dijo que ya ni mencionar carencias o necesidades urgentes, cuyo ejemplo sería el drenaje pluvial en Guaymas.

“Priorizan la foto, priorizan la presencia política, más que resolver problemas de fondo”, subrayó, al abundar que ha visto “gobiernos jodidos y este es uno de ellos, en todos sentidos”.

DURO CALIFICATIVO

El coordinador estatal del PT en Sonora expresó enseguida que no entiende cómo un presidente se puede dejar manipular “al grado de que lo tengan permanentemente en la cruz y echándole jodazos, y como si él estuviera ajeno a la problemática de Guaymas”.

Observó Moreno Berry que para él, hay obras en el puerto que son prioritarias, como “la casa del niño” (le aclaran: la Casa Hogar, que fue cerrada por el alcalde a dos días de asumir el poder) y la confirma), apuntando que si necesitaba modificaciones ya debieron hacérselas para que la niñez tenga dónde asistirse, pues el concepto está planteado y el gasto ya se hizo, (ahora) “modifíquelo a su criterio, pero hágalo”.

Otro ejemplo fue el “Mercado del pescado”, que también le aclaran, es el Mercado de Mariscos construido en el malecón comercial y hoy convertido en un “elefante blanco”.

“¿Que no está hecho con el concepto que él (el alcalde) quiere? Pues póngale sello propio, peñejo, pero haga algo”.

Le llamó a poner a funcionar algo que ya se hizo con el dinero de los impuestos de los guaymenses, con “algo que ya se gastó”.

Moreno Berry llama "pendejo" a De Cima

Escrito por Muralsonoreense.com

Viernes 13 de Octubre de 2017 15:35

Y fue más allá al subrayar que no se puede ser tan cerrado, “tan pendejo –porque allí no entiendo otro calificativo... ¡tan pendejo! De tenerlo cerrado (el Mercado de Mariscos) no más porque a él no le gusta o porque estaba buscando una venganza que no le prendió contra el anterior presidente municipal.

Questionó “¿Y el pueblo qué culpa tiene? El dinero de la gente ya se gastó”.

Al preguntársele si Guaymas es presa de venganzas políticas, ataja la expresión para afirmar que: “¡Presas de un pendejo! Sí”.

Añadiendo finalmente que “no le tengo yo ninguna consideración a este hombre, por lo mismo”.